



Gamsbart bei Oktoberfest gestohlen

Beitrag

Dieser Gamsbart, der einem Trachtenvereins-Vorsitzendem aus dem Isargau gehĶrt hat, ist am vergangenen Samstag, 30.September gestohlen worden.

Ort des Diebstahls war gegen 23.40 Uhr auf der TheresienhĶhe nahe der SchwanthalerstraÃ?e.

Wer Hinweise geben kann, z. B. falls der Gamsbart irgendwo zum Verkauf angeboten wird: bitte an die Polizei oder auch vertraulich an die Samerberger Nachrichten wenden.

Foto: Isargau-Trachtenverband



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

War.

Aktuelles vom Chiemsee und aus Bayern

- 1. Gamsbart
- 2. Isargau
- 3. München-Oberbayern
- 4. Oktoberfest